

Beispiel: Station Nasse

Als Beispiel für das Geschehen an einer Prozessionsstation
die Station Nasse (2010) :

Am frühen Morgen wurde mit viel Liebe der Altar aufgebaut, mit Rosen und frischen Blumen geschmückt, der Boden mit Teppichen belegt, die Kerzenleuchter verweisen auf das religiöse Geschehen.

Ein Pfadfinder betreute den Altar und beantwortete gerne Fragen.





Messdiener mit dem geschmückten Kreuz führen die Prozession an



PCC, KAB, kfd, Pfadfinder und die Kolpingfamilie gehen mit ihren Bannern mit.



die Gruppe junger Familien





Der Pfarr- Cäcilienchor (PCC) NW sorgte für den würdigen, musikalischen Rahmen.
Daran anschließend die Kirchengemeinde





Der Knappenverein - heute KAB - trägt den Reliquenschrein St. Mauritius





Die Fürbitten und Gebete der Jugend
" Friedensbereit sein, auch wenn dies aussichtslos scheint
angesichts der Gewalt unter Kindern und Jugendlichen"

Nach dem sakramentalen Segen, dem gemeinsamen Lied begibt sich die
Prozessionsgemeinschaft auf den Weg zur nächsten Station an der
Nikolaus Groß Grundschule





Text/Fotos : J.Hagelüken